

Errores frecuentes en...

Cardiopatía Isquémica



- Renuncia al manejo durante la fase aguda de la enfermedad en más de la mitad de los pacientes.
- Una disminución de la sensibilidad clínica conlleva, en ocasiones, un aumento ineficiente de exploraciones y procedimientos de revascularización

Dr. Fernando Worner Diz

Riesgo Vascular

- Incorrecta valoración del riesgo vascular con tendencia a la infraestimación.
- Medición inadecuada de la presión arterial.
- Tratamiento hipolipemiante no optimizado, con infrautilización de fármacos.



Dr. Vivencio Barrios Alonso

Imagen



- Uso del ETE en ictus. Prueba más sobreutilizada en Medicina
- Sobrepetición de CT en embolismo pulmonar.
- Indicaciones de CRMN pensando que es el gold standard de "todo"

Dr. Miguel A. García Fernández

Arritmias

- Identificación errónea de arritmias en el ECG.
- Interpretación incorrecta de los ECG de los dispositivos implantables.
- Manejo inadecuado de la fibrilación auricular.



Dr. José Mª Guerra Ramos

Insuficiencia Cardíaca



- Sobrediagnóstico tanto en atención primaria como a nivel hospitalario.
- Inercia de la no optimización terapéutica.
- Alta precoz en el paciente congestivo, falta de coordinación con equipos ambulatorios y ausencia de intervenciones de enfermería.

Josep Comín Colet